cada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 19 de marzo de 1997.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los aspirantes deberán manifestar en sus solicitudes que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas, fijándose la tasa por derechos de examen en la cuantía de 1.500 pesetas.

Los sucesivos anuncios relativos a dicha convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Puebla de la Calzada, 26 de mayo de 1997.—La Alcaldesa, Adela Cupido Gutiérrez.

13224 RESOLUCIÓN de 26 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Tobarra (Albacete), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Trabajador social y otra de Educador familiar.

En el «Boletín Oficial de la Pro incia de Albacete» número 57, de fecha 12 de mayo de 1997, se jublican integramente las bases para la convocatoria de selección para la provisión de un puesto vacante en la plantilla de personal laboral fijo del Ayuntamiento de Tobarra de Trabajador social, mediante concurso-oposición libre, con nivel de titulación medio.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 57, de fecha 12 de mayo de 1997, se publican también integramente las bases para la convocatoria de selección para la provisión de un puesto vacante en la plantilla de personal laboral fijo del Ayuntamiento de Tobarra de Educador familiar, mediante concurso-oposición libre, con nivel de titulación de Bachiller, F.P. 2.º grado o equivalente, con una corrección de errores en el «Boletín Oficial» de la provincia número 61, de 21 de mayo de 1997.

El plazo de presentación de solicitudes, para ambas convocatorias, será de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Tobarra.

Tobarra, 26 de mayo de 1997.—El Alcalde-Presidente, José Eduardo Martínez Izquierdo.

13225 RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Arcos de la Frontera (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 111, de fecha 16 de mayo de 1997, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 37, de fecha 29 de marzo de 1997, fueron publicadas las bases comunes y específicas correspondientes a las plazas incluidas en la oferta pública de empleo de 1996, aprobadas por acuerdo plenario del excelentísimo Ayuntamiento de Arcos de la Frontera (Cádiz), en fecha 1 de octubre de 1996, convocándose las siguientes pruebas selectivas:

Convocatoria A: Funcionarios

Concurso-oposición para la provisión de una plaza de Licenciado en Derecho, escala Especial, grupo A; seis plazas de Administrativos, escala Administrativa, grupo C, y 14 plazas de Auxiliares administrativos, escala Auxiliar, grupo D.

Convocatoria B: Funcionarios

Oposición para la provisión de dos plazas de Agente de la Policía Local, escala Servicios Especiales, grupo D.

Concurso-oposición para la provisión de una plaza de Encargado de Obras, escala Servicios Especiales, grupo D.

Oposición para la provisión de una plaza de Limpiadora, escala Servicios Especiales, grupo E.

Concurso para la provisión de dos plazas de Operario limpieza viaria, escala Servicios Especiales, grupo E.

Fijos laborales

Concurso-oposición para la provisión de una plaza de Operario de parques y jardines; dos plazas de Portero-conserje (reservadas para minusválidos).

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en las distintas pruebas será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» y en el tablón de anuncios de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.2 del Real Decreto 896/1991, de 7 de junio.

Arcos de la Frontera, 27 de mayo de 1997.—El Primer Teniente de Alcalde, Delegado de Personal, Ildefonso Guerrero Seijó.

13226 RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares (Guadalajara), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Conductor-Conserje.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara» número 53, de fecha 2 de mayo de 1997, se publica la convocatoria y bases para proveer, en propiedad, por el procedimiento de oposición, una plaza de Conductor-Conserje, como personal laboral fijo de esta Corporación.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Azuqueca de Henares, 27 de mayo de 1997.—El Alcalde, Florentino García Bonilla.

13227 RESOLUCIÓN de 28 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Alcorcón (Madrid), referente a la convocatoria para proveer seis plazas de Peón para conservación, infraestructuras y vías públicas.

En relación con la convocatoria que está llevando a cabo este Ayuntamiento para la contratación de seis plazas de Peones para conservación, infraestructuras y vías públicas, personal laboral del Ayuntamiento de Alcorcón, por la presente se pone en conocimiento de los interesados, que las bases de la mencionada convocatoria se encuentran expuestas en el tablón de anuncios del citado Ayuntamiento, sito en la plaza de España, número 1, de Alcorcón (Madrid).

El plazo de presentación de solicitudes es el de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcorcón, 28 de mayo de 1997.—El Alcalde, por delegación, el Concejal delegado de Recursos Humanos, José García Meseguer.

13228 RESOLUCIÓN de 29 de mayo de 1997, del Ayuntamiento de Alcaucín (Málaga), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» número 93, de 19 de mayo de 1997, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 58, de 20 de mayo, se publican integramente las bases y programa de convocatoria para cubrir, por el sistema de concurso-oposición, una plaza de Auxiliar Administrativo de Administración General, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento y encuadrada en el grupo D.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio

en el «Boletín Oficial del Estado».